

Continúan actividades del Premio Casa



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 27 abr (RHC) A punto de finalizar la edición 63 del Premio Literario Casa de Las Américas, el programa de hoy llega en horas de la tarde, con un encuentro denominado Los narradores se confiesan.

La cita entre intelectuales latinoamericanos depara un conversatorio con Mário Araújo (Brasil), Oliverio Coelho (Argentina), Luis Laya (Venezuela) y Alberto Marrero (Cuba), quienes pondrán en la mesa de debate a los jurados de cuento y de literatura del gigante suramericano.

En la noche de este día se estrenará la pieza Allí donde la luz, del compositor y pianista cubano José María Vitier, en un concierto homenaje a los centenarios de la combatiente Haydée Santamaría y la poetisa Fina García Marruz (madre del músico), inspirado en su poema En la muerte de una heroína.

Con respecto a esta obra, la directora de Música de la institución, María Elena Vinuesa detalló que la misma empezó a crecer en la imaginación del compositor y ahora está concebida para coro mixto, piano, dos percusionistas y orquesta de cámara.

Será un cierre de lujo antes de entregar los Premios Literarios de la Casa y, debido a su alcance, el trabajo a cargo de Vitier contó con la participación del Instituto Cubano de la Música y del Centro Nacional de Música de Concierto.

Por su propia cercanía a Fina, la significación en la relación con Haydée y la dimensión de ese poema, se trata de una creación esperada como un estreno muy especial, concluyó la musicóloga. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/320868-continuan-actividades-del-premio-casa>



Radio Habana Cuba